

COVID - 19 Proceso de vacunación

El Departamento de Salud de Connecticut se ha puesto en contacto con nuestra agencia para confirmar la aprobación de las vacunas durante el lanzamiento de la Fase 1a. Esto incluye a las personas remuneradas y no remuneradas que prestan servicios en entornos de atención médica que tienen el potencial de exposición directa o indirecta. Esta descripción se aplica a los asistentes de cuidado personal y amas de casa / acompañantes.

El Departamento de Salud de CT ha pedido que comuniquemos la elegibilidad para la vacuna a todo el personal.

Si elige recibir la vacuna, su nombre y dirección de correo electrónico se enviarán al VAMS - Sistema de gestión de administración de vacunas lo antes posible.

El sistema VAMS le enviará un correo electrónico con instrucciones, próximos pasos, ubicaciones y horarios de citas disponibles.

Lo que debes hacer primero.

1. Revise la información proporcionada por el Centro de Control de Enfermedades (CDC) y la información del Estado de Connecticut sobre la vacuna.
<https://www.cdc.gov/coronavirus/2019-ncov/vaccines/recommendations-process.html>
<https://www.cdc.gov/coronavirus/2019-ncov/vaccines/faq.html>
<https://portal.ct.gov/Coronavirus/covid-19%20vaccinations>
2. Hable con su médico sobre lo siguiente;
 - a. ¿Es la vacuna adecuada para ti?
 - b. segundo. Explique el tipo de trabajo que hace y cómo puede exponerse.
 - c. Pregúntele a su médico sobre los posibles riesgos de tomar o no la vacuna.
 - d. Consulte la cobertura de su seguro médico. Por ejemplo; ConnectiCare declaró lo siguiente; Las vacunas COVID-19 aprobadas por la FDA están cubiertas por su plan de salud. Pagará \$ 0 de su bolsillo por ambas dosis de la vacuna que reciba. En algunas situaciones, el gobierno puede cubrir el costo de la vacuna.
3. Después de revisar toda la información, comuníquese con la oficina y avísenos si desea recibir la vacuna.
4. En caso afirmativo, valide su información personal
 - a. Nombre Apellido
 - b. segundo. Dirección de correo electrónico

Llame a la oficina si tiene preguntas o inquietudes adicionales.

Fases de la vacunación COVID-19 y cómo se accede a la vacuna - Estado de CT

<https://portal.ct.gov/Coronavirus/covid-19%20vaccinations>

Sabemos que es importante para todos los residentes de nuestro estado saber cuándo serán elegibles para recibir una vacuna y cuáles son las instrucciones para obtenerla. El proceso puede ser un poco diferente para todos, pero siempre puede visitar esta página para averiguar en qué fase puede estar, encontrar más detalles sobre las fases futuras y ver dónde está el estado.

Dónde estamos: El estado está en la fase 1a y ha comenzado las vacunaciones. La información sobre la fase 1a se encuentra a continuación. Esperamos que la Fase 1a dure hasta enero o principios de febrero, por lo que no todas las personas de las poblaciones elegibles serán vacunadas de inmediato. El estado continúa planificando las fases futuras.

Fase 1a

Connecticut se encuentra actualmente en la Fase 1a de implementación de vacunas. Aquellos elegibles para recibir la vacuna, según las recomendaciones del Comité Asesor sobre Prácticas de Inmunización (ACIP), en la Fase 1a son:

Personal de atención médica: Todas las personas remuneradas y no remuneradas que prestan servicios en entornos de atención médica y que tienen el potencial de exposición directa o indirecta a los pacientes de materiales infecciosos.

Residentes de centros de atención a largo plazo: adultos que residen en centros que brindan una variedad de servicios, incluida la atención médica y personal, a personas que no pueden vivir de forma independiente.

Los socorristas en riesgo de exposición al COVID-19 a través de su respuesta a emergencias médicas, como los técnicos de emergencias médicas, la policía y los bomberos.

La fase 1a no incluye al personal sanitario que no tenga el potencial de exposición directa o indirecta a pacientes o materiales infecciosos. Por ejemplo, si está brindando servicios de telesalud y actualmente no trabaja en un entorno de atención médica que brinde atención en persona, no es elegible para la vacuna en la fase 1a.

Cómo acceder a una vacuna

El personal de atención médica que tenga preguntas sobre cómo recibir la vacuna debe comunicarse con el liderazgo de su organización y hablar con su Coordinador de Empleadores, un miembro del personal que ha sido designado para garantizar que las personas adecuadas en su lugar de trabajo obtengan acceso a la vacuna.

La administración de vacunas para los trabajadores de la salud estará disponible en hospitales, clínicas ambulatorias y departamentos de salud locales. Se espera que la vacuna sea muy limitada en diciembre, pero todo el personal de salud debería poder recibir su primera dosis de la vacuna COVID durante el mes de enero si aún no la ha recibido en diciembre.

Los residentes de centros de atención a largo plazo deben hablar con los líderes y contactos de sus centros sobre la posibilidad de recibir la vacuna. Todas las clínicas de vacunas en centros de atención a largo plazo serán administradas por CVS y Walgreens como parte de un programa coordinado por el gobierno federal, en asociación con el Departamento de Salud Pública de Connecticut.